

## 安全推進大会を開催しました

当社は、2022年4月12日に東京・池袋のホテルメトロポリタンで「2022年度鉄道統括本部安全推進大会」を開催しました。

当社では、全国の各支店で安全推進大会を毎年開催し、安全推進実行計画の説明や安全表彰など、協力会社様も含めた安全への取り組みを実施しており、本大会にはご来賓のほか土屋忠巳社長以下役員、社員、協力会社様等関係者100名が出席しました。今年度はコロナ禍を考慮し会場への出席者を限定するとともに、社員および協力会社社員がWeb会議により端末で視聴できる形式をとりました。

当社を代表して土屋社長は、「経営の基本方針である『安全は会社経営上の最重要課題』を不変の認識として、『安全文化の構築』、『安全かつ着実な施工管理の実施』、『安全マネジメントの推進』および『安全レベルの向上』を重点施策として推進していく。『チームNDK』としての『段階的なリスク排除』、『100-1=0の“1”を作らない！取り組み』、すなわち個人や組織の弱点の把握と補強を実践しさらなるレベルアップを図る。」と挨拶しました。

安全推進大会は、本大会を始まりとして今後全国の各支店で順次開催されます。

当社はこれからも、人命尊重の価値観のもと、お客様本位の精神で安全・確実な業務の遂行により顧客の信頼を高め、人々の生活や経済を支える社会的に重要なインフラの創造をとおして社会に貢献してまいります。



挨拶する土屋社長